

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los estivos, repartiendo además, gratis una edición a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz, n.º 6 Talleres, en la misma casa.

LA INFORMACION

PARA LOS OBREROS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes, Ptas. 1'50 Provincias, trimestre 4'500 Número del día 10 céntimos Anuales a precios módicos, con extensa circulación, por insertarse en las ediciones que en su número se reparten gratis.



La visita de S. M. el Rey

Ha honrado S. M. el Rey con su presencia augusta la histórica isla gaditana. En estos días de tinieblas, incertidumbres y zozobras se destaca con el más vivo relieve, con los fulgores más radiantes la figura de nuestro joven Monarca, en quien se encuentran fijadas las miradas del mundo entero y cuyo nombre pronuncian con gratitud inmensa muchos centenares de miles de criaturas, pues en esta guerra de desolación y de exterminio en que está envuelto el mundo, se presenta como un ángel de caridad y de consuelo. Hoy ante las circunstancias, ante los peligros que nos rodean y nos envuelven, la figura del Jefe del Estado se agiganta en proporciones colosales, y todos, desde los partidos más extremos, hasta los que viven en la más completa indiferencia política ven con respeto y con simpatías al egregio D. Alfonso XIII.

Viene S. M. para algo que puede representar mucho para la vida de la región gaditana, ahora, que tras las lecciones de la experiencia ha habido que convencerse que el país que no mira por su defensa; el país que no tiene elementos para defenderse es país muerto.

Ha llegado también para las dos ceremonias más importantes que imprimen carácter en la vida militar y que nunca se olvidan: la jura de la bandera y la entrega de los despachos de alféreces de fragata a los alumnos de la Escuela Naval.

Cuando S. M. al visitar de nuevo el Arsenal, después de una fecha relativamente corta, habrá apreciado grandes y trascendentales reformas en beneficio de la defensa nacional, y otro tanto habrá visto en los nuevos talleres que allí ha montado para la fabricación intensiva de la Artillería, la Constructora Naval Española.

No tenemos más que decir, sino congratarnos del brillantísimo recibimiento que tanto San Fernando como Cádiz han dispensado a S. M. D. Alfonso XIII, y exclamar como ayer lo hacía unánimemente el pueblo:

¡Viva el Rey!

DESDE CADIZ

Personalidades a San Fernando

Ayer por la mañana se notó en la capital gran animación con motivo de la marcha de personalidades que se dirigían a San Fernando para recibir a nuestro augusto Monarca.

Unos hicieron el viaje en automóvil y otros por el tren.

Entre las personalidades que marcharon, vimos a los diputados a Cortes señores don Luis J. Gómez Aramburu, don Angel Ferrer, don Francisco Pérez Asencio, senador del Reino señor marqués de Salobral.

Don Juan Gómez Aramburu, don Juan Aramburu, gobernador militar de la plaza don Miguel Primo de Rivera, alcalde de la capital don Manuel García Noguerol, que presidía una Comisión de señores concejales.

Capitán general de la Armada don Juan Viniestra con sus ayudantes.

Gobernador civil, general de la brigada señor Fernández Bernal, ingeniero jefe de Obras Públicas don Enrique Martínez, delegado de Hacienda.

Presidente de esta Audiencia provincial don Juan Infante, fiscal de Su Majestad, presidente de la Diputación señor Marqués de Negrón.

Diputados provinciales, comandante de Marina don Miguel Ambulody y otras personas.

Desde por la mañana aparecieron engalanados todos los buques surtos en bahía, así como muchas de las fincas que dan frente al muelle, y los tranvías.

El señor Gobernador civil participó por la mañana en atento besalamano, a los periodistas y autoridades, que Su Majestad llegaba a Cádiz a las cinco de la tarde.

A esta hora comenzaron a hacerse los preparativos, para recibir al Soberano español.

El tiempo hermoso, hacía que la aglomeración de personas en el muelle, fuera extraordinaria desde antes de las cuatro.

A esta hora comenzaban a concurrir fuerzas de la guardia civil, policía y seguridad, para mantener el orden.

Se notaba gran entusiasmo, porque una vez más se dignara nuestro Rey, visitar esta población.

EN CADIZ

Bien se puede decir que a las cuatro y media se había congregado todo Cádiz en el muelle.

En la Comandancia de Marina se recibía a los invitados.

Se encontraban en dicho departamento el segundo comandante del puerto don Juan Lahera, comisario don Francisco Enriquez, habilitado don Francisco Súnico, médico don Enrique Torrecillas, tenientes de Navío don Manuel Sánchez Ruiz, don Manuel Bastarache, don José Fernández de la Puente, personal de oficinas, contramaestres y marineros.

Montaba la guardia el teniente de Navío D. Francisco Ibáñez.

Fuerzas de la Guardia civil, Seguridad, Policía y Guardia municipal, mantenían el orden.

En la Capitanía del puerto se había recibido telegrama en el que se decía que S. M. el Rey llegaría a Cádiz a las cuatro y treinta minutos; telegrama que se trasladó al Sr. General Gobernador Militar de la plaza, a los efectos procedentes.

Para tributar los honores al Monarca concurrió al muelle una compañía del regimiento de Alava, al mando del capitán Sr. Fantova.

Llevaba la bandera, bandas de música, cornetas y tambores.

Se colocó dando frente al desembarcadero.

Más de las cinco se escucharon los cañonazos, que anunciaban que S. M. había embarcado con dirección a Cádiz, y diez minutos después se vió que el torpedero núm. 11 pasaba por la bahía llevando el pabelón Real.

Escoltaba a este torpedero el también torpedero núm. 6.

El torpedero núm. 11 siguió hasta el Placer de Rota, de donde regresó al muelle Reina Victoria.

Dicho buque venía tripulado exclusivamente por los guardias marinas ya alféreces de fragata.

El Rey venía al llegar al puerto, en el puente.

Al atracar el torpedero al muelle Reina Victoria los vivas y aclamaciones no cesaron un momento.

El Rey, que vestía uniforme de la Marina, desembarcó, saludando a las autoridades.

Seguidamente revistó a la Compañía de Infantería.

A continuación saludó a los señores jefes y oficiales que le recibían.

El recibimiento tributado al Monarca no ha podido ser más entusiasta.

El cuadro que se presentaba a la vista era conmovedor.

La sirena de los buques, la Marcha Real, los cañonazos y los vivas, daban ánimo y entusiasmo ante la presencia de la augusta persona.

Después de saludar el Monarca a los jefes y oficiales del Ejército, desfiló ante su persona la compañía de Alava.

Por varios fotógrafos se sacaron fotografías para los periódicos ilustrados de Madrid.

S. M. a las seis y media de la tarde embarcó en el auxiliar número 6 de la

Compañía Trasatlántica, para ver las obras del puerto.

Media hora después desembarcó, marchando en automóvil a San Fernando.

El mundo al revés

Diálogo ante un suspiro
 ¿No eres tú amigo mío, de los que dicen que tras de la muerte no hay nada?

—Así lo he oído decir.

—Pues quien lo dijo te engañó.

¿Y quién me asegura que después de la muerte hay otra vida?

El mismo que te asegura que dos y dos son cuatro: la razón acorde con la fé.

Dime, ¿crees tú que todas las acciones de los hombres sean iguales?

—De ningún modo; las hay buenas y malas, justas e injustas, honradas y criminales.

—Es decir, que para tí, la justicia, la honradez, la caridad con los pobres, los sacrificios en aras del bien, son cosas laudables y meritorias; mientras el engaño, la perfidia, el robo, el asesinato, acciones dignas de castigo.

—Indudablemente.

—Pues entonces debes creer que hay otra vida.

—No veo la razón.

—Porque no quieres. Supongamos por un momento que no existiese esa vida de más allá; dime, ¿has pensado lo que vendrían a ser todas las virtudes y en lo que se convertirían todos los vicios? Fíjate bien. Supongamos que un pobre encuentra abierta al descuido la caja de un comerciante, y pudiendo robarle sin peligro, no lo hace. Claro está, que a la luz de la fe y la razón, esta acción es santa; pero pregunto: ¿no habiendo otra vida, cómo se llamaría esta santidad? Una tontería.

Supongamos que en medio de un viaje y olvidándose de sí mismo, expone su propia vida por salvar la de un desconocido. Esta acción es nobilísima, sublime, heroica; más pregunto yo: no habiendo otra vida que la corone, ¿qué vendrá a ser este heroísmo? Una necesidad.

Repasa el catálogo de todas las virtudes, y verás como, a la luz del nuevo criterio, van todas convirtiéndose en tonterías; verás como el mundo se te vuelve del revés.

En efecto, la Hermana de la Caridad, que pasa su vida entera al lado de asquerosos enfermos, sin oír otra cosa que sus lamentos, si tras de esta vida no hay otra donde halle un premio de sus virtudes, ¿qué ha conseguido?

Nada; ha sido una tonta.

El santo misionero, que expone su existencia en tierras salvajes entre privaciones y angustias por hacer bien a sus semejantes, si después de padecer tanto ha de morir como un perro, ¿de qué le habrán servido sus trabajos?

De nada; ha sido un majadero.

El hombre de bien que prefiere morir en la miseria antes que cometer una acción indigna y faltar a su conciencia, si

después de tan doloroso sacrificio viene la muerte a igualarle con el malvado, ¿de qué le habrá servido sacrificarse?

Le nada; ha sido un ignorante. Es decir, que si no hay otra vida, se han equivocado lastimosamente todos los que se sacrifican por los demás.

Los hombres honrados, los soldados pundonorosos, los héroes, los mártires, los santos, todos los que prefieren morir antes que faltar a la justicia o a la verdad son un hato de locos que han errado el camino.

En cambio, lo habrán acertado y deberán considerarse como unos sabios todos los ladrones, avaros, egoistas, tahures, asesinos y malvados del universo; o, lo que es lo mismo, todos los que sacrifican al gusto de su vientre el bien de los demás.

¿Y este argumento no te hace fuerza? ¿No te hace fuerza pensar que para que no exista otra vida es menester que el mundo se vuelva del revés y que dos y dos dejen de ser cuatro?

NOTICIAS VARIAS

En la actual semana corresponde el turno de guardia nocturna al facultativo municipal don José Agudo, domiciliado María de Arteaga, 7.

En Paterna fué detenido por la guardia civil, el individuo Cristóbal Delgado Morón, que se encontraba reclamado por el señor juez de Medina.

El alcalde de Alcalá de los Gazules, da cuenta de un crimen cometido en aquella población.

Dice, que el vecino Antonio Jiménez Castillo, dió muerte, de dos tiros, a su hermano Juan, en la puerta de la barbería que el primero tiene en la calle Duque de Almodóvar del Río.

El Juzgado se personó en el lugar del suceso.

Se desconocen las causas que motivaron el hecho.

El Antonio, al realizar el crimen, se encontraba en estado de embriaguez.

Deja el muerto mujer y cuatro hijos.

El proyectil de uno de los disparos, alcanzó al Juan Jiménez, de cuya resulta quedó muerto en el acto.

En Alcalá ha causado gran impresión este suceso.

Por la alcaldía de Conil ha sido nombrado guarda jurado particular, para la custodia de las propiedades que en el término de dicha población tiene don Francisco de Mora Figueroa, al vecino de la misma villa Pedro Pérez Brenes.

Ayer a las seis de la tarde, en la Parroquia de San Lorenzo se unieron en matrimonio la bella y simpática señorita Ana Galván Patrón y nuestro distinguido y querido amigo don José Álvarez García.

Después del acto los nuevos cónyuges obsequiaron espléndidamente a los numerosos invitados.

Muchas felicidades deseamos a los ya señores de Álvarez García.

En la Capilla del Colegio de San Martín, la que se encontraba preciosamente exornada y lucía profusión de luces, se administró ayer por la mañana la Sagrada Comunión al pequeño niño Joaquín

García de Cosío y Topalda, hijo del conde de este Excmo. Ayuntamiento ilustrísimo señor don José García de Cosío. Recibió la Sagrada Forma de manos del canónigo de esta S. I. C. don Alvaro Zubieta.

Por las hermanas de dicho Centro de enseñanza y acompañadas de armonium se interpretaron durante el acto varios motetes.

Concurrieron al acto varias y distinguidas familias.

Después los invitados pasaron al domicilio de los Sres. García de Cosío donde se sirvió un desayuno compuesto de chocolates, dulces pastas y licores.

Felicitamos tanto a los padres como al citado joven, quien después estuvo visitando a su padrino el excelentísimo e ilustrísimo señor Obispo.

Nuestro Excmo. e Ilmo. Prelado con motivo de haber celebrado ayer su fiesta onomástica recibió numerosísimas elicitaciones tanto de Cádiz como de fuera.

Nosotros deseámosle luengos años de vida y una felicidad eterna.

La cooperación de las colonias inglesas

Los periódicos ingleses comentan largamente la circular de Mr. Worl Long, relativa a la celebración en Londres de una Conferencia Imperial.

Estiman que la guerra europea ha demostrado la eficacia de la cooperación militar de las diversas regiones del Imperio, y que el tratado que ponga fin al conflicto europeo, probará al mundo que esos vastos territorios están estrechamente unidos.

«The Daily «News» señala la parte que ha tomado cada una de las colonias en la guerra actual.

El Canadá envió, dos meses después de comenzar las hostilidades, un cuerpo expedicionario de 33.000 hombres.

El número de canadienses se elevó en 1915 a 200.000.

Además se han tomado medidas para obtener 500.000.

Terranova, la más pequeña de las colonias, ha proporcionado 1.500 soldados y 2.000 marinos.

Australia, constituyó un primer Cuerpo de 20.000 hombres, y ha reclutado después hasta 30.000.

La flota australiana fué puesta a disposición del Imperio británico, y como se recordará, fué un barco, el «Sydney» el que capturó al corsario alemán «Emden».

Nueva Zelandia ha enviado ya a Inglaterra 300.000 hombres, y prepara nuevos refuerzos.

El Africa del Sur constituyó un Ejército de 58.000 hombres, que fué casi totalmente empleado en la conquista de las colonias alemanas de Africa.

Sólo 7.000 africanos fueron enviados a Europa.

El Ejército de las Indias que lucha en Francia es de 70.000 hombres.

Algunas tuerzas indias se enviaron además a Egipto y Mesopotamia.

Los soldados de las colonias británicas se han distinguido por su valentía en todos los campos de batalla en que han tomado parte.

Las hazañas de los «anzacs», soldados australianos y neozelandeses enviados a

**SIMPLES
SANOS Y
SEGUROS**

LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y á la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. Las Pildoras son inapreciables para las mujeres.

Las PILDORAS y el UNGUENTO de HOLLOWAY dan buena salud forzosamente

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Pildoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.

**PREMIADOS
DE POLO
A POLO**

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL

Curación radical de todas las enfermedades de la piel, de las llagas de las piernas y del Artritis, Reumatismo, Gota, dolores, etc por medio del

Tratamiento de L. RICHELET



Antes de la curación.



Después de 15 días de tratamiento

Hemos señalado á los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional de señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedan, de Francia, en lo que toca a las enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

«Eczemas, herpes, impetigos, acné, sarpullidos, prurigos, rojece, sarpullidos toriáceos, sycosis de la barba, comezones, llagas varicosas y eczemas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas.»

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción, tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal, como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada. Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de su curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna. Existe también un tratamiento para los niños de 3 hasta 16 años.

Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España

Un folleto en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel, ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios a las personas que lo pidan.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse:

SR. L. RICHELET, --6 rue Belfort, en Bayonne (Francia)
DEPOSITO GENERAL Y VENTA. --Droguería de D. Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9 (frente al Mercado), en San Sebastián,
DEPOSITARIO EN CADIZ --Restituto Matute, Plaza Isabel II. 2.

Gallipoli, han llenado una de las más bellas páginas de la historia del Ejército inglés en esta guerra.

SECCION MARITIMA

Servicio de vapores entre Cádiz, Puerto Real y Carraca

De Puerto Real para Cádiz:
8 de la mañana y 1'30 de la tarde.

De Cádiz para Puerto Real:
10 de la mañana y 2 de la tarde.

De Puerto Real para Carraca:
6'30 de la mañana y 2'45 de la tarde

De Carraca para Puerto Real:
7'15 de la mañana y 4'45 de la tarde.

Salidas de Puerto Real para Cádiz. -- 8 y 11'30 de la mañana.

Servicio extraordinario para los domingos y días festivos:
Salidas de Cádiz para Puerto Real. -- de la 10 mañana y 3 de la tarde.

Pildoras y Unguentos de Holloway. --Resfriados, toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Unguento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente á los pulmones y una vez allí repele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que explica la razón de que dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión, neutraliza ó expelle del sistema, pronta, completa y permanentemente toda partículamorbosa. Estas purificaciones verificadas eficazmente por el Unguento y las Pildoras de Holloway y la sangre que ellas limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comunique á éstas últimas las influencias benéficas de las mencionadas medicinas.

Trenes Cádiz, San Fernando

Salidas de Cádiz	9'25	15	20'05
De 2.ª Agua	9'30	15'05	20'10
De San Fernando	11'15	17'00	